

SAINT-GERMAIN-AU-MONT-D'OR.

La 9^e édition des *Pianissimes* aura lieu du 27 au 29 juin



L'auvent et la scène seront prêts pour le festival fin juin. Photo Claude Chargueraud

La 9e édition du festival 'Les Pianissimes', du 27 au 29 juin, est en préparation au domaine des Hautannes. Paul Barbier, un des membres fondateurs de l'association *Dièse*, s'occupe de l'installation de l'auvent et de la scène pour les concerts en plein air avec ses collègues.

DES GRANDS NOMS FOULERONT LES PLANCHES

« Nous sommes une trentaine de bénévoles investis sur le festival chaque année. Pour cet équipement qui a passé l'hiver dehors, nous rénovons et modifions certaines parties afin d'avoir le meilleur résultat possible pour l'œil et pour l'oreille, avec toujours le souhait que ce matériel puisse servir à d'autres manifestations. Cette année encore, des grands noms fouleront ces modestes planches. L'an dernier, par exemple, c'était le pianiste Michel Dalberto, président du concours international de piano de Lyon en juillet prochain, excusez du peu. D'ailleurs, chaque année nous programmons aux Pianissimes le lauréat qui a obtenu le Prix du public lors de ce concours prestigieux ».

Pour tous renseignements : Association *Dièse* (info@lespianissimes.com ou www.lespianissimes.com)